

El Ayuntamiento pone en marcha una web sobre las obras de San Juan-Etxeandia

Escrito por Administrator

Lunes, 17 de Agosto de 2009 21:10 - Actualizado Lunes, 19 de Octubre de 2009 22:03



Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 8 de Agosto de 2009.

BIDASOA

[El Ayuntamiento pone en marcha una web sobre las obras de San Juan-Etxeandia](#)

Detalla los pormenores del proyecto y estará permanentemente actualizada Se accede a través de la página municipal (www.irun.org/ensanjuanen)

08.08.09 -

MARÍA JOSÉ ATIENZA

IRUN. DV. El Ayuntamiento de Irun ha puesto en marcha un nuevo enlace en su página web, en el que se informa sobre las obras para la remodelación de las plazas de San Juan y Genaro Etxeandia, que se han iniciado esta misma semana. Esta nueva entrada, encabezada por el lema 'EnsanjuanEn', nombre del del proyecto ganador que presentó el estudio Uzcanga Arquitectos, está activa desde ayer y puede consultarse en euskera y castellano (www.irun.org/ensanjuanen).

El alcalde en funciones y delegado de Desarrollo Urbano y Obras, Miguel Ángel Páez, presentó este nuevo canal informativo, a través del cual tanto los vecinos de la zona como los ciudadanos en general van a poder disponer de información detallada y actualizada sobre la marcha de las obras de San Juan-Etxeandia. En la presentación, Páez estuvo acompañado por los directores del servicio municipal de Informática Pedro Alegre e Iñigo Marcos.

Un proyecto común

«Desde el comienzo, conscientes de la importancia que la remodelación de este entorno tiene para todos los iruneses, hemos querido que fuera un proyecto de todos», señaló Miguel Ángel Páez. «Para nosotros, éste es un proyecto especial, histórico. Vamos a participar de un proceso de cambio del centro de Irun, que la ciudad lleva esperando 60 años. Ahora, ha llegado el momento más difícil, el de las obras en la calle y queremos que todo el mundo conozca la información de primera mano».

La nueva web se divide en cinco grandes bloques. En el primero, se encuentra toda la información sobre el proyecto 'Ensanjuan', con detalles sobre las fases de obra, modificaciones del tráfico e infografía para hacerse una idea de cómo quedará el ámbito San Juan Etxeandia, una vez totalmente terminado.

El segundo apartado está dedicado a la historia de este emblemático punto de la ciudad y a sus edificios reseñables, acontecimientos singulares que ha albergado y diferentes nombres que ha recibido. En el tercero, se recuerda el proceso de participación abierto para la elección del proyecto. Por último, los apartados cuarto y quinto dan a conocer las últimas noticias sobre las obras, bien a través de la propia web o bien poniendo al alcance del usuario la posibilidad de inscribirse en el 'Boletín 7 días' o de recibir avisos por SMS.

Según explicó Iñigo Marcos, el servicio SMS es una nueva experiencia de comunicación directa entre el Ayuntamiento y los ciudadanos, dirigida en este caso a vecinos y comerciantes de la

El Ayuntamiento pone en marcha una web sobre las obras de San Juan-Etxeandia

Escrito por Administrator

Lunes, 17 de Agosto de 2009 21:10 - Actualizado Lunes, 19 de Octubre de 2009 22:03

zona afectada por las obras, que comenzará a funcionar en septiembre.

Miguel Ángel Páez insistió en la voluntad municipal «de que todo el mundo pueda estar informado puntualmente de cada novedad. No van a ser, en todo caso, unas obras de cambios diarios, pero sí ocasionarán algunos contratiempos puntuales, sobre todo a los vecinos y comerciantes de la zona. Serán dos años de trabajos en el corazón de Irun y por eso, además de dar información, queremos pedir paciencia y comprensión, porque estamos convencidos de que el resultado va a merecer la pena».

Las primeras obras, que comenzaron el lunes y se prolongarán hasta noviembre, están relacionadas con el traslado de acometidas y canalizaciones subterráneas. Tienen un presupuesto de 16.406.181 euros y las está realizando la UTE formada por Obras Especiales Gipuzkoa y Acciona Infraestructuras. pie de foto: Pedro Alegre, Miguel Ángel Páez e Iñigo Marcos en la presentación de la WEB.